

Freitag, 01. Juli 2011 | Lokalsport

Erster Platz bei größter Segelveranstaltung der Welt

Segeln - Wenn es wieder so gut läuft, bin ich im nächsten Jahr erneut mit dabei“, meint Mandy Kostropetsch. Die BWL-Studentin nahm mit einem Team des Hochschulwassersportvereins Stralsund an der Kieler Woche teil und belegte dort den ersten Platz. Und das gleich bei ihrer Premiere!

„Die ganze Veranstaltung war eine unglaublich tolle Erfahrung“, so die 26-Jährige. Seit drei Jahren segelt sie im Verein, aber zum ersten Mal bei der 122. Marinekutter-Regatta. Die anderen Segler um Steuermann Prof. Wilhelm Petersen waren schon öfter mit einem Marinekutter und auch bei der Kieler Woche unterwegs. Damit eine Chancengleichheit besteht, werden die Boote bei der Kutterregatta durch die Jury zugeteilt.

Gleich im ersten Rennen am Sonnabend legte die Stralsunder Crew einen guten Start hin und heimste den mental wichtigen ersten Rang ein. Am Sonntag wurden drei weitere erfolgreiche Wettfahrten ausgetragen. „Das Regenwetter machte uns zu schaffen, aber der Wind war gut, obwohl die Böen viel Einsatz forderten“, erklärt Mandy.

Insgesamt wurden sechs Wettfahrten auf der Kieler Innenförde ausgetragen. Unterm Strich setzte sich das Stralsunder Team gegen 18 Mannschaften durch und stand am Ende auf dem obersten Treppchen. An der größten Segelveranstaltung der Welt teilzunehmen und dann auch noch zu gewinnen, davon wird Mandy sicher noch eine Weile sprechen.

M. WEBER